

Der Posaunenchor Veilsdorf
trauert um seinen Musikfreund

Klaus Pohlig

der zusammen mit seiner Frau Renate
am 19. November 2021 von uns gegangen ist.

KLAUS hat uns die Noten, den Rhythmus und die Leidenschaft für die Posaune mitgegeben. Viele Jahrzehnte war er unser Chorleiter, hat uns zusammengehalten und vermittelt, dass Musik mehr ist als nur die Tonleiter und die Proben. Bei seiner Leidenschaft, die Musik, ist er immer mit den Herzen vorausgegangen.

Mit ihm haben wir einen Freund verloren, der eine große Lücke hinterlässt. Seiner Persönlichkeit und Hilfsbereitschaft werden wir stets gedenken.

Unser aufrichtiges Beileid gilt seinen Kindern mit Familien.
Wir werden ihm ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Posaunenchor Veilsdorf



Veilsdorf, im
Januar 2022